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          Тема диссертации: «Анализ инициативы «Один пояс, один путь» и ее влияние на финансовую эффективность компании». Данная работа посвящена изучению фокусов влияния участия строительных компаний в «Один пояс и один путь» на финансовую эффективность компаний. Исследование поставило следующие цели: 1. Изучение основного понятия, смысла и связанного с ним содержания инициативы «Один пояс, один путь». 2. Обзор теоретической базы. 3. Анализ влияния инициативы «Один пояс и один путь» на финансовую эффективность компаний с использованием метода PSM－DID. 4. Разработка руководящих принципов, помогающих компаниям принимать более обоснованные решения, а также справочных материалов для разработки будущих стратегий развития компаний. В основу работы положена перспектива строительной отрасли, оценена эффективность реализации «Один пояс, один путь», что восполняет пробел в исследовании чистой эффективности реализации «Пояса и пути» строительными компаниями. Используйте метод PSM－DID для сопоставления, и проверка также докажет, что PSM эффективно контролирует отклонение между контрольной группой и экспериментальной группой.В результате исследования проведен анализ влияния инициативы «Один пояс и один путь» на финансовую эффективность компаний с использованием метода PSM－DID. Посредством корреляционной регрессии на срок взаимодействия можно сделать вывод, что финансовая эффективность строительной отрасли значительно и положительно коррелирует с «Инициативой пояса и пути», что указывает на то, что участие строительных компаний в «Инициативе пояса и пути» играет значительную роль в повышении эффективности предприятий, что выгодно компаниям.
        

        
          The subject of the thesis is “The analysis of the Belt and Road Initiative and its impact on the financial effectiveness of a company”. The given work is devoted to studying focuses on the impact of construction companies’ participation in the “One Belt and One Road” on companies’ financial effectiveness. The research set the following goals: 1. Studying the basic concept, meaning and related content of the "belt and road initiative". 2. Overview of the theoretical basis. 3. Analysis the impact of the “One Belt and One Road” initiative on companies’ financial effectiveness by using the PSM－DID Method. 4. Development of guidelines to help companies to make better decisions, and provide reference for the formulation of future development strategies for companies.The work was based on the perspective of the construction industry, the implementation effectiveness of the “Belt and Road” is estimated, which fills the gap in the research on the net effectiveness of the “Belt and Road” implementation by construction companies. Use the PSM－DID Method for matching, and the inspection also proves that PSM effectively controls the deviation between the control group and the experimental group.The study resulted in analysis the impact of the “One Belt and One Road” initiative on companies’ financial effectiveness by using the PSM－DID Method Through the correlation regression on the interaction term, it can be concluded that the financial effectiveness of the construction industry is significantly and positively correlated with the “Belt and Road Initiative”, which indicates that the participation of construction companies in the “Belt and Road Initiative” has a significant role in promoting enterprise effectiveness, which is beneficial to companies.
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